

Miete fast verdoppelt: Retter Müssen Schulungsheim aufgeben

DLRG-Ortsgruppe ehrt Mitglieder für langjährige Treue zum Verein

Für 40-jährige Zugehörigkeit zur DLRG-Ortsgruppe Speyer standen gestern früh Margarethe Boiselle, Rolf Klaer, Helmut Müller, Manfred Schmitt und Karl-Heinz Wässa zur Ehrung an. In der Rettungsstation im Binsfeld zog Vorsitzender Thomas Thiry dann auch Bilanz über das zu Ende gehende Jahr.

Kritik äußerte der Vorsitzende am neuen Eigentümer des bisherigen Schulungsheims in der Hafestraße: Nachdem die Miete nahezu verdoppelt worden sei, habe die Ortsgruppe das Heim aufgeben müssen.

Wegen der ungünstigen Witterung seien deutlich weniger Wachstunden als in den Vorjahren im Binsfeld abgeleistet worden. Dennoch schlagen 3870 Einsatzstunden zu Buch, hinzu kommen 1320 Wach- und Ausbildungsstunden in den Hallenbädern Römerberg und Speyer. 420 Arbeitsstunden fielen bei der Unterhaltung der Rettungsstation im Binsfeld an.

Der DLRG-Ortsgruppe Speyer gehören zur Zeit 877 Mitglieder an, der Anteil der jugendlichen liegt bei 60 Prozent. Das jüngste Mitglied ist gerade sechs Monate alt, Senior ist Erich Grauheding mit 89. Der Gemeinschaft fühlen sich 34 ausgebildete Taucher verbunden, zwölf von ihnen zählen zur Gruppe der Rettungstaucher.

Momentan dürften neun Führerscheininhaber das Rettungsboot fahren - wenn es nicht Ende der vergangenen Saison ausgemustert worden wäre. Den dringend notwendigen Ersatz erwartet Thomas Thiry noch vor dem Sommer kommenden Jahres.

Fünf lizenzierte Ausbilder haben 80 Buben und Mädchen im Kleinkinderschwimmen ausgebildet, 30 von ihnen konnte inzwischen das Seepferdchen" verliehen werden. Detlef Kröhnert, der Pressewart der Ortsgruppe, ist sicher, dass sich die Zahl bis Jahresende noch deutlich erhöhen wird.

Seit 25 Jahren unterhält die DLRG Ortsgruppe im Binsfeld eine Rettungsstation. Hier übernehmen viele jugendliche während der Sommerzeit den Turm- und Wachdienst, machen aber auch im Gelände Fuß- und Fahrradstreifen. In den Wintermonaten ist der Nachwuchs eingebunden in die Schwimmbildung in den Hallenbädern. Der Ortsgruppe Speyer gehören rund 60 Aktive an.

Gestern früh wurden noch weitere Mitglieder ausgezeichnet. Für 25-jährige Zugehörigkeit Gisela und Andreas Beer, Anneliese und Harald Berthold, Ursel und Günter Fichtenmeier, Beate Fieber, Petra Hoffmann, Michael Kreutz, Else Langel, Rolf Marionek, Jürgen Prautzsch, Monika Voss, Hannelore und Oliver Wenger. Weitere 19 Mitglieder wurden für zehnjährige Mitgliedschaft geehrt. (bw)



Auszeichnung bei der DLRG: Vorsitzender Thomas Thiry ehrt Margarete Boiselle für 40 Jahre Mitgliedschaft.

FOTO: LENZ